

2791

000202442

## LIBROS

# Ensayo de gran actualidad sobre los vicios de la política

Interesantes antecedentes acerca de la vida pública en las últimas décadas, de los acontecimientos internos en el Partido Demócrata Cristiano y de las razones que avalaron el Pronunciamiento Militar de 1973.

1918

SEGUNDA FILA. William Thayer Arteaga. Editorial Jurídica. 210 páginas. Edición 1987.

El autor cuenta parte de la historia política de Chile desde los años 1925 hasta 1973. Recuerdos de su niñez y juventud se van entremezclando con los acontecimientos políticos del país hasta que ingresa a la Falange Nacional, antecesor del actual Partido Demócrata Cristiano. Durante el gobierno de esa colectividad ocupó el cargo de Ministro y luego Rector de la Universidad Austral de Valdivia. Su característica moderación y juicio acertado en materias específicas lo llevaron a obrar como mediador o intermediario en diver-

nencias en el Parlamento, colegios profesionales, Contraloría General de la República y Poder Judicial acerca de la ilegalidad e legitimidad de ejercicio del gobierno de la Unidad Popular junto al amplio respaldo popular y de las instituciones nacionales al llamado formulado a las FF. AA. para poner término a esa administración. Finaliza el libro, muy interesante para conocer detalles hasta ahora ignorados de la vida política tanto del PDC como del país, con la carta que Eduardo Frei le envió el 8 de noviembre de 1973 a Mariano Rumor, en ese entonces presidente de la Unión Mundial de la DC, en que argumenta en favor del Pronunciamiento Militar como única solución a una crisis irreversible en que se encontraba el país.



sos conflictos políticos en su partido y a realizar intentos de similar intención durante la gestión marxista de Allende, previo al término de dicha administración. Destacan, entre los hechos recordados, "siempre desde una segunda fila", las de-

de analizar el acontecer histórico de la política y los políticos. Hay partidos políticos que mantienen posiciones que respondían a situaciones totalmente diversas a las actuales, lo que revela un desconocimiento de la realidad que es otra característica de la demagogia en política.

LA RESURRECCION DEL HEROE. Miguel Serrano. Alfabeta Impresores. Santiago, 1986. 145 páginas.

En estos últimos años se han escrito innumerables textos sobre la denominada "Era de Acuario". En este nuevo texto el autor interpreta este fenómeno tan ligado a la astrología. Afirma que ha concluido la "Era de Piscis" que tuvo como avatara a Cristo y que la humanidad ingresó en la era acuariana. Muchos son designados como los reemplazantes de Jesús en esta nueva etapa, para Miguel Serrano lo constituiría Adolfo Hitler.

Así mismo bajo su singular prisma analiza el cristianismo utilizando teorías procedentes de distintas corrientes esotéricas.

Este libro no se caracteriza por la facilidad de su lectura, su texto está cargado de figuras miticas y legendarias. Al leer sus páginas es posible percibir la presencia de doctrinas que hoy se han difundido a través de distintas sectas de carácter gnóstico o iniciáticas que se han popularizado en algunos sectores juveniles.

LA TIRANA. Juan Guillermo Prado (texto), Juan Pablo Lira y Jaime Villaseca (Fotografías). Editorial Kactus. Santiago, 1986. 62 páginas.

Este santuario de la Pampa del Tamarugal se ha convertido en estas últimas décadas en un significativo centro de devoción mariana para los habitantes de las regiones nortinas como de los países limítrofes.

A pesar que la leyenda de La Tirana se remonta al siglo XVI, sólo en 1886 se engió el actual santuario que congrega anualmente a unos cien mil peregrinos en una multicolor festividad que se efectúa en los días próximos al 16 de julio.

En este texto se analiza la leyenda, historia y desarrollo de la celebración que congrega anualmente, en torno a la Virgen, a unas 150 hermandades de baile religioso, que a juicio de los obispos del Norte Grande: "Ha preservado la fe de tantos miles de cristianos, en estas duras regiones nortinas en que la vida de la Iglesia se ha desarrollado en medio de muchas privaciones..."

Alonso Julio 1987. 8.

AÑO I. N° 16. 1980.

**Ensayo de gran actualidad sobre los vicios de la política [artículo].**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ensayo de gran actualidad sobre los vicios de la política [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)